

Ginóbili expresó sus condolencias por la tragedia en Bahiense del Norte



El basquetbolista Emanuel Ginóbili manifestó esta noche su dolor y envió sus condolencias a los familiares de las trece personas fallecidas por el derrumbe de un parte del club Bahiense del Norte, donde se formó como deportista, tras el paso de un fuerte temporal por la ciudad de Bahía Blanca.»Muy triste por lo que está atravesando mi club, mi ciudad y la región», expresó Ginóbili en la red social X.

Asimismo, envió «Un fuerte abrazo para todos y mis condolencias para los familiares de las víctimas. Fuerza Bahía!!»